

# *Restablecido servicio de telefonía celular afectado por incendio en Villa Clara*

---



La Habana, 10 jul (RHC) La empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA) informó que ha concluido los trabajos de reparación y reposición de las radiobase afectadas en Sancti Spíritus, Pinar del Río, Cienfuegos y Villa Clara tras el incendio en una instalación de esta última provincia.

Elisa Alfaro, de la dirección de Comunicación Institucional de esa entidad, señaló que durante las próximas semanas trabajarán en la optimización de la red para solucionar cualquier dificultad que pudiera presentarse tras el reinicio del servicio, resalta la ACN.

Según la comunicadora, la empresa realiza los ajustes en los planes de sus clientes y solicita que quienes perciban algún problema en su servicio de telefonía móvil o tengan cualquier duda contacten con la entidad o acercarse a las unidades comerciales para registrar su incidencia.

ETECSA, afirmó, mantiene el compromiso de restablecer los servicios con la calidad debida en el menor tiempo posible.

(ACN-Cubasi)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/166510-restablecido-servicio-de-telefonía-celular-afectado-por-incendio-en-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**